

これまでの教育活動について



12月～2月までの教育活動



二学期始業式（1月7日）

そば打ち体験(12/3)



高峰そば工房様、ふるさと学園の皆様のご協力
で、おいしいそばを打つことができました！

食育講話(12/8)



町の栄養教諭から、食べ物の働きについて教えていただきました。
その前には、子どもたちと一緒に給食を食べていただきました。

お気に入りの場所はどこかな？ (12/17)



中津川在住の方に地元の木材を持参していただき、それに
子どもたちのお気に入りの場所の絵を描きました。

クリスマス会(12/24)



子どもたち主体で会を企画・運営しました。しっぽとりや椅子取りゲーム等で大いに盛り上がらりました！

書き初め 云 (1/8)



年の初めに心を落ち着かせ、美しい字を書くことができました。

スキー教室(1/14、1/21、1/28)



今年も雪に恵まれ、予定通り3回実施しました。子どもたちはめきめきと上達しました。

クロカンリレー＆スキー参観(1/30)



技能の向上だけでなく、楽しくリレーをしたり滑ったりすることができました！保護者チーム、大活躍でした！

町スキー大会(2/15)



3年ぶりの開催でした。手ノ子小は6年生3名
が出場し、大活躍でした！

これまでの教育活動について
ご清聴ありがとうございました

飯豊町立手ノ子小学校 校長 松田 喜弘